

## **KApro proudly introduce their KORG KRONOS EXs71 Library**

KApro EXs71 „East German Grand“

Die KApro „East German Grand“ Library bietet Ihnen ein Sound-Set aus 8 Programs und 18 Multisamples für den KORG KRONOS.

Bereits seit Mitte des neunzehnten Jahrhunderts werden auch in einem im Osten Deutschlands gelegenen Traditionshaus großartige Klaviere und Flügel gebaut. Zahlreiche, dort selbst erfundene, technische Neuerungen, die zum Teil patentiert wurden, gingen in die Konstruktion der einmaligen Instrumente ein. Natürlich blieb die Qualität vielen bekannten Klavierkomponisten und Pianisten nicht verborgen. Und so konnte man bald großartige Künstler wie zum Beispiel Claude Debussy, Max Reger, Franz Liszt, Richard Wagner, Peter Tschaikowski, Ferruccio Busoni, Arthur Rubinstein und den unvergessenen Wilhelm Kempff zur Kundschaft zählen. Die KApro „East German Grand“ Library ist dem Klang der Flügel dieses Traditionshauses gewidmet. KApro wünscht Ihnen viel Vergnügen und Inspiration, wenn Sie unsere KApro „East German Grand“ Library einsetzen.

Ein absolutes MUST HAVE für jeden KRONOS User!

## **KApro proudly introduce their KORG KRONOS EXs71 Library**

KApro EXs71 „East German Grand“

The KApro „East German Grand“ Library offers a sound set of 8 programs and 18 multisamples for the KORG KRONOS.

Since the mid-nineteenth century pianos and grand pianos have been built by a well-known company located in Eastern Germany. Numerous technical innovations that were partly patented went into the design of the unique instruments. Of course, the quality of these instruments was quickly noticed by many well-known piano composers and pianists. And so, great artists like Claude Debussy, Max Reger, Franz Liszt, Richard Wagner, Peter Tchaikovsky, Ferruccio Busoni, Arthur Rubinstein and the unforgotten Wilhelm Kempff became customers. The KApro "East German Grand" Library is dedicated to the sound of the grand pianos of this traditional establishment. KApro wish you much pleasure and inspiration when you use our KApro "East German Grand" Library.

An absolute MUST HAVE for every KRONOS user!

<i>Program Number</i>	<i>Program Name</i>	<i>Category</i>	<i>SubCategory</i>
U-G000	East German Grand 1	Keyboard	A.Piano
U-G001	East German Grand 2	Keyboard	A.Piano
U-G002	East German Grand 3	Keyboard	A.Piano
U-G003	East German Grand 4	Keyboard	A.Piano
U-G004	East German Grand 5	Keyboard	A.Piano
U-G005	East German Grand 6	Keyboard	A.Piano
U-G006	East German Grand 7	Keyboard	A.Piano
U-G007	East German Grand 8	Keyboard	A.Piano

<i>No.</i>	<i>Name</i>
000	East German Grand ppp -L
001	East German Grand ppp -R
002	East German Grand pp -L
003	East German Grand pp -R
004	East German Grand p -L
005	East German Grand p -R
006	East German Grand mp -L
007	East German Grand mp -R
008	East German Grand mf -L
009	East German Grand mf -R
010	East German Grand f -L
011	East German Grand f -R
012	East German Grand ff -L
013	East German Grand ff -R
014	East German Grand fff -L
015	East German Grand fff -R
016	KeyOff -L
017	KeyOff -R